

Continúan muy bajas las temperaturas en México



México, 23 dic (RHC) Las temperaturas en México siguen hoy rozando el cero grado en la mayoría de los 32 estados del país y en los más norteros se pronostican hasta menos cinco, indicó el Servicio Meteorológico Nacional, SMN.

El SMN anunció que para este domingo volverá a ser muy frío con heladas en las primeras horas de la mañana en sierras que rodean al Valle de México por lo cual el entorno capitalino será gélido, aunque se espera que suba a 21 grados después del mediodía en la Ciudad de México, mientras en el Estado de México se espera una temperatura máxima de 20 a 22 grados centígrados y una mínima de -3 a -1 grado centígrado.

También se prevé en el curso de la jornada el ingreso de un nuevo frente frío (número 19), sobre el norte y noreste del país, lo que favorecerá lluvias dispersas en el noreste de la República.

En el aviso más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), también pronosticó que una masa de aire frío que impulsará al frente frío, ocasionará un nuevo descenso de temperatura, así como vientos con rachas de 50 kilómetros por hora en los estados del norte y noreste.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/179528-continuan-muy-bajas-las-temperaturas-en-mexico>



Radio Habana Cuba